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様式第 3 号（第 8 条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

 ただいまから令和６年度第３回学校評議委員会を開会いたします。 

 また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の公

開及び会議録の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開するこ

とになっておりますこと、本日の会議の会議録につきまして、後日、

本校のホームページで公表させていただきますこと、あらかじめ御報

告申し上げます。 

 なお、台委員は他の公務の関係で御欠席です。 

  

校長 ２ 校長挨拶 

  公私ともにお忙しいところお越しいただきありがとうございます。 

 児童は自分のよさを伸ばし、夢・希望に向かって成長しています。

また、おかげさまで３年連続不登校０を更新中です。 

 過日行った学校アンケート（保護者）の結果、毎朝朝食を食べてい

る児童１００％、学校が楽しい１００％でした。 

 埼玉県学校歯科保健コンクールで、優良賞を受賞することができま

した。本日はよろしくお願いします。 

  

教頭・参会者 ３ 学習参観 

 

教頭・教務主任 

 

 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 

宮永委員 

 

教頭 

 

４ 議題 

（１） 学校運営の成果と課題について 

① 学力向上について 

② 豊かな心について 

③ 体力向上について 

④ 家庭・地域連携について 

⑤ 教育に関するアンケート（児童・保護者・教職員）から 

（２） 学校関係者評価について 

・教育に関するアンケート結果をもとに、評価を実施 

 

５ 意見交換 

・保護者アンケートの回答率はどのくらいですか？ 

 

・約９５％です。 
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宮永委員 

 

 

 

 

教頭 

 

 

宮永委員 

 

校長 

 

 

 

宮永委員 

 

 

 

 

 

教頭 

 

 

 

宮永委員 

 

 

栗原委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

・児童は学校でよくやっている。保護者はさらに家庭で学習に取り組

ませたいのか、子供をよく見ていないのか、児童ががんばっている

ので、保護者アンケートの結果はあまり気にしなくてよいと思いま

す。 

 

・各学級に２、３人、家庭学習が充実していない児童がいます。内容

面で差があるのが今後の課題です。 

 

・タブレット端末での読書は行わせていますか？ 

 

・行わせていません。読書は紙ベースで行っています。紙で文章を読

む習慣が減っているので、紙での読書を大切にしていきたいと考え

ています。 

 

・教室に図書のボックス（騎西図書館からの貸し出し図書）が置いて

ありました。読書の習慣化に向け大事なことだと思います。 

・２０人程度の人数だと、児童一人一人に目が届きますが、少子化の

時代において、他の学校と連携した活動を増やすとよいのではない

でしょうか。 

 

・騎西地域内でも少子化が進んでいるため、鴻茎小学校と合同の教育

活動を予定しています。具体的には、３年生社会科見学、４年生社

会科見学、６年生社会科見学、修学旅行を予定しています。 

  

・１２区に約４０棟の団地建設の計画があるそうです。児童数が増え

ることもあるかと思います。 

 

・手洗いの歌は、よいアイデアだと思いました。 

・濡れタオルで教室の湿度を確保し、感染症防止対策がよくできてい

ると思いました。 

・どの学級も楽しそうに真剣に取り組んでいました。 

・６年生算数の AI ドリル活用は、時間的にも効率がよいと思いまし

た。３人の先生で声を掛けながら授業を進めているのがよいと思い

ました。 

・感謝の気持ちでいっぱいです。 
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平田委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上委員 

 

 

 

 

 

教頭 

 

宮永委員 

・良い雰囲気で授業が進められていました。 

・ひまわり学級では、先生も児童に共感をしたり、間違ったら「ごめ

んね」と言っていたりしていて、よいと思いました。また、話を聞

いていない児童への声掛けもあり、細かな配慮ができていると思い

ました。 

・１年生の図工では、音楽を流して素敵な空間で授業が行われている

と思いました。 

・高学年では、タブレット端末の活用がよくできていました。「自分で

探して自分で選ぶ」「考えてまとめる」ことができていて、良い環境

だと思いました。 

・先生方が学校で十分に環境を整えてくださっているので、家庭の力

が重要だと思いました。学校が教育環境を整えていただいているの

で、学校と家庭が「同じ意識で同じことを言う」ことが大事だと思

いました。 

 

・４年生道徳では、タブレット端末を活用して、子供の考えをバロー

メーターでモニターに提示していたのが印象的でした。 

・先日の広島の被爆体験伝承講話は、自分が想像した以上の衝撃を受

けていたようでした。過去の人に支えられて自分がいるという心

が、この取組だけでなく雷神社の「ささら」でも育まれています。 

 

全体を通して何か御意見はありますか。 

 

・３年前と比べるとアンケート結果が大幅に良くなっています。校長

が変わると学校が変わることがありますが、種足小の良い文化を続

けていってほしいです。 

  

教頭 ６ 閉会の言葉 

委員の皆様から貴重な御意見をいただき、とても充実した時間と

なりました。 

 これで令和６年度第３回学校評議員会を閉会いたします。 
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 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和７年２月７日 

          署名   教頭   野澤寛之   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


